

À Fougères, les collégiens de Sainte-Marie sont solidaires des Restos

Ouest-France

Les élèves du collège Sainte-Marie ont organisé une grande collecte dans leur établissement pour les Restos du cœur pendant le mois de la solidarité. Les dons ont été plus nombreux que prévus.



Marcel Métivier, au micro, a remercié les collégiens et rappelé l'importance de leur action pour aider les familles bénéficiaires. | OUEST-FRANCE.

Publié le 23/12/2024 à 19h56

Les élèves du collège Sainte-Marie, à Fougères (Ille-et-Vilaine) ont organisé une grande collecte au [bénéfice des Restos du cœur pendant le mois de la solidarité. Jeudi 19 décembre 2024, ils ont remis à Marcel Métivier, responsable des Restos du cœur de Fougères](#), accompagné par quatre bénévoles, l'ensemble des dons récoltés.

Deux classes se sont spécialement mobilisées. Les 3^e C ont préparé les affiches de cette campagne, avec leur professeure, Valérie Bouvier. Ensuite, du 14 novembre au 19 décembre, les élèves de 4^e B et 3^e C se sont relayés pour tenir les permanences de collecte.

“ Les élèves de 4^e B sont intervenus dans toutes les classes pour expliquer qui étaient les destinataires de cette collecte et l'objectif espéré de 950 dons », explique Fabienne Mira, professeure, chargée de l'organisation globale de la collecte. “ Le résultat a dépassé les espérances des jeunes organisateurs puisque la collecte a compté 1 253 dons. ”

“Un concert et un Madison géant pour marquer la journée”

“ Chaque membre de la communauté a apporté quelque chose. Nous sommes fiers de vous, je vous dis bravo et merci », a déclaré Olivier Maron, le directeur, lors de la remise de la collecte aux bénévoles des Restos du cœur de Fougères et à Marcel Métivier.

L'orchestre du collège, rejoint par des professeurs musiciens et des lycéens anciens élèves, a animé ce temps fort avec un très beau concert. Et

les 400 élèves de 6^e et 5^e de Stéphane Fourreau et Alexandra Foucher ont chanté *La Chanson des Restos*.

Cette sympathique cérémonie s'est terminée par un Madison avec quasiment tout le collège emmené dans une vague dansante, pleine de bonne humeur. " Cette expérience concrète aura appris à chacun qu'être généreux, solidaire rend heureux non seulement celui qui reçoit, mais aussi celui qui donne », conclut Fabienne Mira.